

El Menador presenta una exposición con fondos de Martínez Guericabeitia - Levante de Castelló - 21/02/2018

El Menador presenta una exposición con fondos de Martínez Guericabeitia

► La exposición «Realisme social valencià en la Col·lecció Martínez Guericabeitia» se inaugura este jueves

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La exposición «Realisme social valencià en la Col·lecció Martínez Guericabeitia» se nutre de los fondos artísticos de la Fundación Martínez Guericabeitia depositados en la Universitat de València. Esta colección pictórica, comisariada por Pascual Patuel Chust, reúne imágenes desde la óptica de la crítica social y llegó a la Universitat de València en 1999 gracias a la donación de su coleccionista y mecenas, Jesús Martínez Guericabeitia.

Mostrarla en Castelló implica compartir una muestra del patrimonio universitario más crítico y menos complaciente con muchos aspectos de la realidad con-

temporánea. La exposición será inaugurada el jueves 22 de febrero a las 19:30 horas.

Las obras de esta muestra abordan con imaginación y sentido crítico una serie de cuestiones sociales y políticas que concernían la realidad valenciana en un momento muy concreto: cuando se luchaba por la implantación de las libertades políticas, la libertad de expresión o el cuestionamiento de determinadas prácticas humillantes en varios ámbitos de la sociedad valenciana, entre otros aspectos de esta naturaleza.

Todo esto se reflejó en un amplio campo de experimentación artística; de forma que, como nunca antes, se ha podido visualizar a través de sus imágenes plasmadas en pinturas, xilografías, grabados, dibujos, fotografías, etc., un imaginario donde la más pura crítica social, entre la ironía y el sarcasmo, la censura de hechos y actitudes.